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1- Ordre du Jour 

2- Approbation procès-verbal 
 

 
 

COMITE DIRECTEUR DU DISTRICT DU GERS DE FOOTBALL 
 

Procès-verbal N° 02 du 10 Octobre 2023 
 
 

 

Réunion du :  Mardi 10 Octobre 2023 à 19h30 (présentiel et visioconférence) 

Présidence :  M. Claude REQUENA 

Membres convoqués (23) : 
 

MM. ADER – BRANA – CAMILLO – DIOUF – GLARIA – LAFARGUE – LINÉ – MARTINON  
MATHIEU – MÉAU – MIANI – RAZAFIMBAHOAKA – RÉQUÉNA – SAGE – SAHRI – SAINT YGNAN  
THORIGNAC – VIGUIER. 
Mmes FRANÇOIS – GRIMAL – MÉDIAMOLE – REIGNAUD – THORE. 

Membres présents (16) : 
 

MM. ADER – CAMILLO – DIOUF – GLARIA – LAFARGUE – LINÉ – MÉAU - MIANI – RÉQUÉNA   – 
SAHRI – SAINT YGNAN - THORIGNAC – VIGUIER.  
Mmes GRIMAL – MÉDIAMOLE - THORE. 

Membres excusés (7) : 
Mmes FRANÇOIS – REIGNAUD. 
MM. BRANA - MARTINON - MATHIEU – RAZAFIMBAHOAKA - SAGE 

Assistent à la réunion (5) : Mme DELMOTTE 
MM. BONASSIES – MAGALHAES – MARSEILLOU -VELILLA 

 
 
                                                                    


 

 
1) Lecture et approbation PV N°1 du CD en date du 05 Septembre 2023, 
2) Informations générales, 
3) Situation financière, 
4) Cotisation membres District,  
5) Retour sur la rentrée des écoles de foot, 
6) Rencontre clubs seniors, 
7) Octobre Rose, 
8) Point sur la discipline 
9) Echanges divers. 

 
 

  
 

 
En l’absence d’observation, le procès-verbal n° 01 du 05-09-2023 publié sur le site en date du 26-09-2023        

 est validé à l’unanimité des membres présents. 
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3 - Informations et Décisions du District : Claude RÉQUÉNA 

 
   Diffusion de la vidéo des « Pitchounets du Monde 2023 ». Opération mise en place avec les districts de l’Aveyron, 
de la Haute-Garonne, du Tarn et Garonne et du Gers par l’intermédiaire de M. Thomas ROSTAING, directeur général 
des laboratoires Altho basée à Monfort. Le but étant de récupérer des fonds pour permettre à des jeunes de 
Madagascar de pratiquer le football. Cette opération va être renouveler cette saison. Les modalités restent à 
déterminer. 
 

   Félicitations : 
 Aux équipes seniors du F.C. PAVIE, F.C. L’ISLE JOURDAIN et AUCH FOOTBALL pour leur qualification au 5ème 

tour en Coupe de France  
 À l’équipe seniors féminines d’AUCH FOOTBALL pour le 4ème Tour de la Coupe de France Féminines  
 À l’équipe d’AUCH FOOTBALL qualifiée pour le 3ème tour de la Coupe Gambardella.  

 

   Appels du Comité Directeur : proposition du renouvellement de Martiel MARTINON et d’Alain MIANI comme 
membres chargés de faire appel au nom du Comité Directeur auprès de la Commission Départementale d’Appel, chaque 
fois qu’une sanction disciplinaire infligée en 1ère instance sera contestée. 
Validation du Comité Directeur à l’unanimité des membres présents 
 

   Validation de l’adhésion à l’AE2F (Association des Employeurs du Football Français) 
Validation du Comité Directeur à l’unanimité des membres présents 
 

   Effectif à ce jour : – 9,7% par rapport au total des licences de la saison 2022/2023.  
+564 licences par rapport à la saison dernière de date à date. 
 

  Partenariat avec la Société TAFF EQUIPEMENTS : 34 paires de buts et 6 chariots ont été commandés à destination 
des clubs pour le FOOT ANIMATION. Le montant financier de cette opération s’élève à 11 664€. 
On ne peut que se réjouir de la réussite de cette opération. 
 

  Réunion du bureau le 14/09 : plusieurs sujets abordés : sections sportives, rentrée des jeunes, rencontre avec les 
clubs, convention des techniciens avec la LFO, situation financière. 
 

   Assemblée Générale d’hiver du District : proposition du 08 ou 09 décembre prochain. 
Pour information, l’assemblée de la LFO se déroulera le 25/11 à Balma et celle de la FFF le 16/12 à Paris. 
Après discussion, le Comité Directeur valide à l’unanimité des membres présents la date du 08 décembre, lieu à 
déterminer 
 

 Forfait général de l’équipe seniors évoluant en D3 du club de l’A.A. LAYMONT par manque d’effectifs. 
 

 Proposition de cooptation de Mme Isabelle GOUX de l’US DURAN au sein de la Commission de Discipline et 
Règlements Contentieux. 
Validation du Comité Directeur à l’unanimité des membres présents. 
 

 Le club d’AUCH FOOTBALL a sollicité le District pour faire un lever de rideau le 23 septembre (contre MONTPELLIER) 
avec les U6 U11 F. Christophe MARROUAT et Henry VIGUIER ont mis en place et animé cette action. 
 

 Dispositions financières 2023/2024  
 Validation du Comité Directeur à l’unanimité des membres présents. 
 

 Barème d’indemnités d’arbitrage 2023/2024  
 Validation du Comité Directeur à l’unanimité des membres présents 
 

  Répartition de l’enveloppe financière régionale (547 000€) de la subvention FAFA Equipement 2023/2024, selon les 
clés de répartition de la Ligue. Montant attribué à notre District : 30 258€. 
 

 Rappel pour le paiement de la cotisation des membres du District : 35 € pour les élus ou cooptés non licenciés dans 
un club, et 10 € pour les cooptés licenciés en club. 
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 Proposition d’étendre la participation de 3 U18 en Coupe Départementale U17 Jean-François WEIMAR dans les 
mêmes conditions que le championnat U17.  

 Pour : 12 
 Contre : 3 
 Abstention : 1 

Validation du Comité Directeur  
 

 Intervention de Guy GLARIA :  lors de la dernière réunion de l’ANPDF, Philippe DIALLO Président de la FFF a été 
interpellé sur les défaillances des systèmes informatiques.  
 

 Proposition de valider l’équivalent de 2 matchs pour les arbitres qui officient sur le tournoi U13 Eric CARRIERE (1 
match/jour). 
Validation du Comité Directeur à l’unanimité des membres présents. 
 
   
                                                                   

4 - Comptes-rendus d’activités des commissions  
 
 

Pôle Sportif : Franck BRANA 
 

 

Commission de Gestion des Compétitions et Règlements Seniors : Franck BRANA représenté par Stéphane 
MEAU 
 

Lors de la rencontre avec les clubs le mercredi 13 septembre 2023, il a été présenté un projet expliquant la refonte des 
championnats sur 3 ans.  
Après avoir écouté les différentes analyses des clubs (durée trop courte pour la refonte entraînant beaucoup de trop 
de descentes sur une même année, rester sur des poules géographiques, ...) et pris note des adaptations à apporter à 
ce projet, la commission a étudié un nouveau schéma plus en adéquation avec les souhaits des clubs.  
Présentation au Comité Directeur du nouveau projet (voir document en annexe 1) avec une refonte des championnats 
en 4 ans pour dans la mesure du possible en arriver à 1 poule en D1, 1 poule en D2, 2 poules en D3 et 2 poules en D4 à 
l'issue de la saison 2026-2027.  
Cette nouvelle proposition va être transmise aux clubs afin que ceux-ci puissent soit se positionner sur cette nouvelle 
proposition soit rester sur le schéma actuel du championnat. 
Une visioconférence sera proposée le mercredi 18 octobre 2023 aux clubs pour expliquer cette refonte. Les clubs auront 
jusqu'à la fin du mois pour donner leur avis. 
 
 
Commission Départementale Technique et des Jeunes : Alain MIANI 
 

1. Réunion des Educateurs 
Lundi 11 septembre 2023, avec la plupart des clubs représentés (environ 30 personnes) 
Focus particulier sur FAL : présentation du contexte, de l’application, des modes opératoires, …. 

2. FAL (Foot Animation et Loisirs)  
Toutes les animations d’U6 à U13 sont désormais gérées par FAL. (Futsal, …à voir ?) 
Rôle plus important du responsable de plateau en club. Il doit en particulier préparer la FM ! 
 Ça allège un peu la gestion District au quotidien, …mais en contrepartie, des difficultés pour appréhender ce 

qui s’est joué normalement, …ou pas. 
 Impact négatif, ou difficultés  

Aucune notion d’Entente : les équipes sont identifiées et gérées par le club porteur 
Pas de gestion de l’occupation des terrains : nécessite une gestion parallèle 
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Pas de vision d’ensemble sur la compétition : les clubs n’ont pas la vision du classement général 
Aucune gestion des reports de plateau : codification spécifique de l’horaire pour alerter les utilisateurs 
Restitution sur 1 seul fichier < 5 Mo : difficile pour certains, nécessite des applications spécifiques. 
 

Intervention de Claude REQUENA : félicitations aux membres qui ont travaillé sur FAL car c’est un outil très complexe 
qui nous a plus fait régresser qu’autre chose.  
 

3. Foot d’animation 
U13 :  31 équipes, (Dt 2*U15F)  J. A, le 16/09, début championnat D2, le 23/09  
U11 :  45 équipes, (Dt 3*U11F)  J.A, le 16/09, début pratique, le 23/09, … QUELQUES FORFAITS   
U9 : 50 équipes   J.A, le 23/09, 1er plateau le 07/10 (5 sites) 
U7 : 43 équipes   J.A, le 30/09, 1er plateau prévu le 14/10 (4 sites) 
U6/U12F :    Animation le 23/09 (av Auch/Montpelier), Octobre Rose le 14/10  
  

4. Foot à 11 Jeunes - 1ère phase District 
U17 : 9 équipes, poule unique, début 16/09, 3J/8 faites ; 1er AJA, GFS 
U15 : 16 équipes, 2*poules, début 16/09, 3j/7 faites ; 1er ESA, AGS, … DE GROS ECARTS DE NIVEAU  ! 
U14T : District du Gers assure la gestion de la poule C (av Pavie, Ags), … de façon collégiale 
 

5. Coupe d’Occitanie 
U17 : 21/10 : Finale District :  Auch / Scp GFS / Ags  PB SAISIE COMPET 
U15 : 21/10 : Finale District :  Auch / AGS GFS / Isle Jourdain 
 

6. En prévision 
Réunion Territoire prévue le mardi 24 octobre à Toulouse 
Visio de suivi et d’assistance FAL envisagée le 30 octobre avec les clubs concernés (date à confirmer !) 
2ème phase U11 à lancer pour le 11 novembre, et le Futsall, dès le 25/11 
 
 
Informations du CTD PPF : Patrice MARSEILLOU 
 

1/ Détections / Journée de Perfectionnement 
 U13 : 1ère détection de secteur départemental, le samedi 21 Octobre 2023 matin               

o Secteur ARMAGNAC à Vic FEZENSAC : Responsables BECARD Nicolas & BEZIAN Clyde 
o Secteur AUCH Sud et Nord à PAVIE : Responsable MARSEILLOU Patrice 
o Secteur SAVE à ISLE JOURDAIN : Responsables CAZAC Franck & LAURENT Boris & DEFIANAS Mathieu 

 

 U15F : journée régionale secteur ouest du mercredi 11 octobre 2023 à Castelmaurou à SETE : BARADA Léa (SCP 
AS) et FORNONI Jade (Auch Football) 

 

 U15 Futsal : une sélection du Gers participera à un tournoi le mercredi 01 novembre 2023 à St Gaudens contre 
les Hautes Pyrénées, Le Midi Toulousain et l’Ariège 

 

 U12F à U15F : 2 journées de rassemblement auront lieu avec toutes les joueuses du département le mardi 24 
octobre 2023 et le lundi 30 novembre 2023 à PAVIE        
 

2/ Formations de cadres 
 CFI U6-U9 : samedi 21 octobre et samedi 04 novembre 2023 de 9h00 à 12h00 et 14h00 à 17h00 à EAUZE 

Encadrement Christophe MARROUAT. 
 Certification CFF1, 2 et 3 du Mercredi 04 Octobre 2023 à PAVIE Jury : Alexandre ESCUDERO, Jérémy PAU, 

Christophe MARROUAT et Patrice MARSEILLOU (CTD PPF). 14 stagiaires ont participé à cette certification avec 
comme public d’application les U11, U13, U15 et seniors du F.C. PAVIE 
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3/ Missions FFF/ Ligue / IR2F 

 28 août au 01 septembre 2023 : BEF Formation Semaine 1 
 19 septembre 2023 : BEF Rencontre club, tuteur stagiaire Nicolas ALVARET à COLOMIERS 
 20 septembre 2023 : BEF Rencontre club, tuteur et évaluation du stagiaire Bastien BALONDRADE à 

CINTEGABELLE 
 21et22 septembre 2023 : ETR Formation 
 25 septembre 2023 : BEF Evaluation stagiaire Thierry ARGELIER à Colomiers 
 26 septembre 2023 : BMF Rencontre club, tuteur et évaluation du stagiaire Djibril GUILLEMARD à MAUVEZIN 
 27 septembre 2023 : BEF Rencontre club, tuteur et évaluation du stagiaire Guillaume MICHAUD à St GAUDENS 
 28 septembre 2023 : BEF Rencontre club, tuteur et évaluation du stagiaire AMORIN Nicolas à MURET 
 29 septembre 2023 : BEF Rencontre club, tuteur et évaluation du stagiaire FLORES Julien à MURET 

 
 

Informations du CTD DAP : Christophe MARROUAT 
 

Rencontre Clubs :  
 FC PAVIE : séance entrainement 23 aout U14  
 AS FLEURANCE LA SAUVETAT : projet club « Lieu de Vie » 30 aout  
 AUCH FOOTBALL : séance d’entrainement 31 Aout U13  
 SUD GASCOGNE : séance d’entrainement 6 septembre U9 U7  
 FC LISLE JOURDAIN : séance d’entrainement 28 septembre 
 EJA SEISSAN : plateau U11 le 16 septembre 
 MAUVEZIN COLOGNE : plateaux JA U13 le 16 sept et JA U9 23 septembre 
 EVA PLATEAU U9 : JA le 23 septembre 
 PAVIE : JA U7 + plateau U13 le 30 septembre 

 

Foot à l’école : 
Cycle foot : école de FREGOUVILLE du 8 sept au 13 octobre 
 

Formation Ligue : 
BFM traditionnel Module UC1 4 / 5 septembre 
 

Autres :     
Journée olympiade sport adapté mercredi 13 septembre 
Animation Auch honneur U6 F U11F samedi 23 septembre  
 
 
Commission de Développement et de Réflexion sur le Football Féminin : Muriel FRANÇOIS représentée par 
Henry VIGUIER 
 

Octobre Rose :  
Voici un point sur les inscriptions, après rappel (correspondants féminins + clubs) : 

 6 équipes présentes : Riscle, 1 équipe de non licenciées avec Laure Gouanelle (7 filles), entente FF du Savès, 
SCP AS (11 filles), Pavie (2 équipes). 

 Absentes: RBA FC, Mauvezin 
 Pas de réponse : Eauze, PNF, Pauilhac, Val d'Adour, Tarbes, Auch Football, Fleurance la Sauvetat 
 Laure GOUANELLE, Audrey CARMARAN, Emilie SABATHE, Serge CAMILLO, Martial MARTINON, Muriel 

FRANCOIS pour le tournoi seniors. 
Marcel BASQUE est le Parrain de cette opération pour la 2ème année consécutive. 

 
Concernant la Journée d’Accueil U6 F à U11 F :  
Encadrement : Henry VIGUIER, Christophe ADER et Christophe MARROUAT pour les U6 à U11F.   
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Pôle Juridique : Louis SAINT YGNAN 
 

 
 
 
 
 

 
Commission des Terrains et Infrastructures Sportives : Carlos MAGALHAES-OLIVEIRA 
 

Précisions apportées sur la règlementation concernant l’homologation des éclairages ainsi que sur leurs conformités 
pour le déroulement des rencontres. 
 
 
Commission Départementale du Football et Milieu Scolaire : Julien LAFARGUE 

 

Les 2 sections sportives du Collège Carnot et Lycées Pardailhan sont lancées : aucun dysfonctionnement n’est à 
constater au niveau sportif. 

 
Intervention de Christophe ADER, responsable de la section sportive de Carnot: réorganisation de la gestion financière 
avec le District. 
Les problèmes de dérogations et d’absence de maintien de l’AED,  nous obligent à une grande vigilance sur le devenir 
de la section sportive.  
 
Intervention de Claude REQUENA : lors du bilan de fin d’année de la classe foot du Lycée Pardailhan, nous avons appris 
par Mathias FAGNOL que la subvention du Conseil Régional avait  été supprimée sans préavis. Une intervention a été 
faite auprès du Conseil Régional afin de trouver une solution. 
 
 

 
 
 
Commission Départementale d’Appel : Louis SAINT YGNAN 
 

La Commission d’appel du District a eu à connaître 3 dossiers à la date du 10 octobre 2023 : 
 Un dossier concernant un appel à l’encontre de la Commission Départementale du Statut de l’Arbitrage ayant 

remis un arbitre à la disposition de son club :  décision réformée. 
 Un dossier disciplinaire :  appel d’un club à l’encontre d’une décision rendue par la Commission 

Départementale de Discipline :  appel déclaré irrecevable pour vice de forme. 
 Un dossier réglementaire : appel d’un club à l’encontre d’une décision rendue par la Commission 

Départementale des Règlements concernant la qualification d’un joueur :  décision réformée en application 
d’une décision rendue par la Commission Régionale d’Appel de la Ligue d’Occitanie requalifiant le joueur. 

 

Un quatrième dossier (disciplinaire) vient d’être transmis à la Commission d’Appel qui statuera prochainement. 
 
 

Commission Départementale de Discipline et Contentieux : Xavier VELILLA 
 

A / La reprise des réunions restreintes s'est faite le 31 août 2023. Depuis la commission s'est réuni chaque jeudi, à 
savoir 5 fois. 
Aucune des affaires traitées n'a nécessité de se réunir en séance plénière. 
Un dossier de contentieux est actuellement en appel. 
Je remercie le Comité Directeur pour la validation de la cooptation de Mme Isabelle GOUX. 
 

B/ Sanctions prises 
Lors de ces réunions, la commission a eu à traiter : 
• 14 dossiers de contentieux 
• 17 dossiers disciplinaires 
Aucun de ces dossiers ne trait d’expulsion relative à un fait d’indiscipline vis à vis du corps arbitral. 
 

Concernant les dossiers disciplinaires, les motifs sont : 
• 7 récidives d'avertissement 
• 1 anéantir une occasion de but 
• 6 fautes grossières 
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Pôle Arbitrage : Sandrine REIGNAUD 
 

 
 
 
 
 
• 1 comportement grossier ou injurieux (à l'encontre d'un joueur) 
• 1 tentative de coup / brutalité 
• 1 acte de brutalité / coup 
NB : deux sanctions ont été aggravées d'un match de suspension supplémentaire pour contestation excessive des 
joueurs suite à leur exclusion. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
C/ Bilan 
Mise à part certains cas isolés, le mois de septembre fût plutôt calme. A noter que très peu de clubs / joueurs ont fait 
valoir leur défense par courrier. 
Attention tout de même, les derniers dossiers semblent révéler une augmentation inquiétante de la violence sur les 
terrains. Deux dossiers sont d'ores et déjà programmés en séance plénière et deux autres sont en instruction pour le 
mois d'Octobre, l'un d'eux traitant d'une bousculade envers un arbitre. 
 
 
 
 
 
Commission Départementale de l’Arbitrage : Sandrine REIGNAUD représentée par Mourad SAHRI 
 

1- Formations programmées :  
 D2/D3 : vendredi 13.10.23 qui sera dirigée par Aurélien et Mourad 
 FMI et rapport : samedi 14.10.23 - nouveaux candidats 
 Inscriptions pour la FIA de novembre en cours : l'IR2F traite les dossiers suivant la chronologie des formations 

Pas d'infos sur les inscrits à ce jour. 
 

2- Désignations  
Des nouveaux arbitres :  
Problématique par rapport aux très jeunes arbitres (13 à 15 ans) pour les désigner sur des compétitions officielles du fait 
de leur âge.  
La CDA demande à ce que la Commission des Jeunes sollicite les clubs engagés en U13 pour proposer des arbitres 
rémunérés tel que l'an dernier - tout en sachant que cela avait posé des questionnements sur les frais induits par 
certains clubs.  

 

Couverture des matchs à date : suivant les disponibilités et le nombre de matchs, la D2 n'est pas couverte à 100% depuis 
début septembre.  
Nous avons refusé des délégations LFO en jeunes et R3 (AA) 

 

Moyenne de désignations pour les arbitres D1 :  8 matchs en moyenne par arbitres avec 1 D1 à 11 matchs  
Si on garde ce rythme, sur les mois à venir, nous serons à une moyenne de 7 mois * 8 matchs : 56 matchs de plus. Nous 
alertons que cette prévision est inacceptable et intenable et ne pourra être tenue (blessés, indisponibilités, ...)   
Il est urgent de recruter des arbitres séniors sur nos prochaines formations, tel que déjà signalé lors de la réunion de 
début de saison avec les clubs.  
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3- Chargés de mission : les 2 chargés de mission ont été équipés par la LFO : ils s'organisent pour planifier quelques 
interventions d'ici la FIA de novembre, en fonction de leur planning de matchs régionaux.  
Les clubs doivent aussi organiser des actions, des communications en interne avec leurs référents et/ou arbitres, les 
deux jeunes ne pourront pas intervenir partout.  
Suggestion : certains clubs ont demandé des supports pour les aider à communiquer : est-il possible de leur transmettre 
les supports ci-joint - trouvés sur le site de la FFF - pour qu'ils puissent engager une communication avec leurs dirigeants 
et joueurs/joueuses sénior ?   
 
4- Reprogrammation des matchs :  
La CDA demande à ce que soient appliquées les règles de report rappelées sur le site du district la semaine dernière, 
avant d'être sollicités par des accords qui potentiellement mettent en défaut la disponibilité des arbitres alors que ces 
demandes sont initialement hors délais. 
 
5- Publication des sanctions / discipline :  
La CDA demande que les sanctions soient publiées mensuellement pour information, tel que décidé en groupe de travail 
sur les incivilités. 
 
6- Cas de bousculade à un arbitre officiel : 
La CDA demande que des sanctions significatives soient prises : toucher un arbitre est inconcevable. Ce geste, suivi 
d'insultes qui plus est, ne doit pas avoir de place sur nos terrains gersois.  
 
 
 
Fin de séance à :  21h40 
 
 

     Le Président                                                 Le Secrétaire Général 
   
 
 
 

Claude REQUENA            Eric SAGE 
 
 
 
 
 


